

## Nota de Prensa N°110 2015 /MJJ

### **A UN AÑO DEL FALLO DE LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA EN EL CASO PERÚ-CHILE SOBRE DELIMITACIÓN MARÍTIMA: BALANCES Y PERSPECTIVAS**

El Primer Vicepresidente del Congreso Modesto Julca Jara, organiza la Conferencia Magistral "A un año del Fallo de la Corte Internacional de Justicia en el caso Perú-Chile sobre Delimitación Marítima: Balances y Perspectivas", en el hemiciclo "Raúl Porras Barrenechea" del Congreso de la República, este Viernes 30 de Enero a las 3:30 pm.

Contará con la participación del Dr. Miguel Ángel Rodríguez Mackay, reconocido profesional que cuenta con amplia experiencia en relaciones y comercio internacional.

El mencionado evento tiene como objetivo analizar y reflexionar acerca de las implicancias de este Fallo en las relaciones peruano - chilenas y los beneficios políticos, comerciales y económicos que ha tenido para nuestro país. Sin dejar de lado el reconocimiento a todos los actores que hicieron posible este fallo, que nos devuelve la soberanía en una parte de nuestro mar.

"A un año del fallo de La Haya nos toca reflexionar sobre nuestras relaciones con el hermano país de Chile, bajo una perspectiva de construir un desarrollo conjunto que favorezcan a nuestros pueblos y fomente una cultura de paz.", aseveró el congresista ancashino.

Cabe resaltar que este evento se da en el marco de impulsar y promover las mejores relaciones con nuestro vecino país del Sur, en el marco de los resultados del diferendo marítimo acontecido el año pasado.

Lima 29 de enero de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia